

日本障害者競技支援協会便り

特定非営利活動法人日本障害者競技支援協会 平成30年6月発行 <http://www.jssad.jp>
〒542-0081 大阪市中央区南船場1丁目17番21号 長堀ビル501号 TEL:06-4705-7250 FAX:06-4705-7251

今年は平成になつて三十年目ですね。来年からは天皇が代わられるので新しい年号になります、どのような年号に決まるか、今から楽しみにしています。

人がこの世の中に生まれて来るのは何万年前、いや何百年前からのは「生」を受けた私たちは今、人間生活を日々頑張って送っています。

そんな、とてつもない奇跡の連續

ます。

でも、運命とでも言うのでしょうか、身体に何らかの障害を持つ「生」を受ける人もいます。家の収入についても随分と格差があります。

政界にしても一般国民にしても、そのような実情を十分理解しておられるかどうかが気になるところです。

私が常に大切にしているのは「上から目線」であります。

な事情で「不自由」な生活を余儀なくされている人たちへの配慮がどうしても希薄になります。私は政治や行政をあずかる人は、下から目線であつてほしいと心から願つておりますが現実はどうでしょうか。

以上のような思いが根底にあって、私どもは毎年、主としてダウン症の子どもさんたちを対象に、一日、思い切り楽しく過ごして顶ければとの思いで「フットサル＆サイクルフェスタ」をいろいろながら実現しております。

会場で、楽しそうに走り回つておられる子供さんたち、それを持つ嬉しそうに眺めておられる保護者の方々を拝見して、私は言葉では言い尽くせない感動を覚えていきます。

今後とも多くの人たちの応援のもと、この行事を続けていきたいと念願しております。



ご挨拶 理事長 四方 修

ご挨拶

日本ダウン症協会大阪支部
支部長 玉井 浩

フットサル＆サイクルフェスタ開催10周年、おめでとうございます。日本ダウン症大阪支部にもお声かけいただき、参加するようになり早10年を迎えます。この間、私たちが開催する「世界ダウン症の日写真展in大阪」にもご後援をいただき、とても素晴らしい交流が生まれました。

開催趣旨に理解を示していただいているトップスポーツアスリートをはじめ、プロサッカーチームの方々のご協力もあり、途切れることもなく開催できたのも貴協会の方々のご努力の賜物と敬意を表します。

障害のある方のスポーツ競技が盛んになることは、オリンピック・パラリンピックを盛上げ、認知度が増して障害者スポーツ施設の充実などに結びつくものと思いますが、それにも増して心のバリアフリー化が進むことにも寄与します。普段トップアスリートと触れ合うことのない、また自転車やサッカー・フットサルなどを楽しむことの少ない子ども達にとって、とても有意義な時間を過ごさせていただきました。貴協会を始め、ご協力されている団体にも感謝しますとともに、障害の有無に限らず、ともに暮らしていくバリアフリーな社会の実現に向けて、今後も活動していきたいと思います。

フットサル＆サイクルフェスタ2018

I プログラム

- ☆ フットサルで元大リーガをコテンパンにやっつけて楽しもう。
- ☆ 関西サイクルセンターのオモシロ自転車で思い切って風を切って走り回ろう。
- ☆ 今年は、新しくチアダンスが登場します。もしかしてまねして踊れるかもね。
- ☆ 去年からのネールを今年もやりましょう。ネーリストは3名です。
- ☆ 素晴らしいアスリートの皆さんとツーショット写真やサイン会を遠慮なくしよう。

II 特別参加の方々

- ☆ 長野・トリノパラリンピックゴールドメダリスト 井口深雪さん（旧姓 小林深雪さん）
- ☆ 日韓ワールドカップ日本代表 森島寛晃さん
- ☆ 長野パラリンピック国際パラリンピック委員会公認カメラマン 清水一二さん
- ☆ 元Jリーガーの皆さん方
- ☆ チアダンスチーム ハッピースマイルの皆さん

フットサル＆サイクルフェスタ2018開催のご寄付のお願い

フットサル＆サイクルフェスタの開催も今年で10回目を迎えます。毎年、多数の方々のご支援に支えられて開催させていただいており、誠にありがとうございます。心より感謝申し上げます。つきましては、大変恐縮ですが今年10回目の記念イベントにも何分のご支援・ご指導を賜りますようお願い申し上げます。厚かましいお願いではございますが、同封の振込用紙にてご協力いただければ感謝の極みでございます。

7月16日 祝 フットサル＆サイクルフェスタ2018開催

●会場/大阪府立体育会館

●後援/大阪府、大阪市、大阪府教育委員会、大阪市教育委員会、大阪府障がい者スポーツ協会、日本ダウン症協会大阪支部

●入退場自由(10:00~16:00)



森島 寛晃さん

<http://www.morishi.net/>
セレッソ大阪 総括部長
日韓ワールドカップ日本代表

皆様こんにちは、セレッソ大阪の森島寛晃です。
今年でフットサル＆サイクルフェスタも記念すべき第10回目を迎えることになりました。
毎年、このイベントを楽しみにしている参加者の皆様、それをサポートしてくださる関係者の皆様と一緒に参加できる事を自分自身もとても楽しみにしています。
いつも出会いがあり、また新しい繋がりをこのイベントを通じて持てる事を大変嬉しく思っています。
今年はサッカー日本代表もワールドカップイヤーで盛り上がっています。
今回もたくさんの皆様と共にフットサル＆サイクルフェスタで会える事を楽しみにしています。一緒に第10回目のイベントを楽しみ、盛り上がっていきましょう！



沓掛 秀樹さん

FCリーベル代表
元セレッソ大阪

フットサル＆サイクルフェスタ2018の開催、心よりお喜び申し上げます。
今年も参加させていただけます事たいへん嬉しく思ってあります。
関係各位の皆様、厚く御礼申し上げます。また、毎年たくさんの皆様のご参加ご支援、誠にありがとうございます。
今回で10回目の参加になりますが、ご来場の皆様のおかげで年々交流や絆、支援の輪が広がっている事を実感しております。
今年もまた皆様と自転車やフットサル等で楽しい時間を過ごしたいと思います。
今年は10周年でありW杯イヤーでもありますのでスタッフ一同とても楽しみにしてあります。
暑い時期ではございますが皆様のご来場心よりお待ちしておりますので、
どうぞよろしくお願ひいたします。



奥井 雄二さん

創知住建代表取締役
元ヴィッセル神戸

フットサル＆サイクルフェスタ2018にお招きいただきありがとうございます。
今年で10回目を迎えられましたこと、心よりお祝い申し上げます。
笑顔で元気よく参加していただいている皆様と協会の皆様のご尽力に感謝いたします。
会場の設営と安全なフェスタの運営を支援してくれている多くのサポートメンバーと元Jリーガーと共に、
記念すべき第10回のフェスタを大いに盛り上げたいと思っておりますので、
よろしくお願ひいたします。



エイベックス株式会社

ソチ・リオ・平昌 パラリンピック
日本代表

佐藤 圭一さん <http://www.satokeiichi.com>

皆さん、2018ピョンチヤンパラリンピック、バイアスロン、クロスカントリースキー日本代表として出場させていただきましたエイベックス・チャレンジド・アスリートの佐藤圭一でございます。
平庄2018大会からアジアのボタンをつなぎ、次はいよいよ東京2020大会です。

私も東京2020に向けて毎日トレーニングに励んでいます。
今年も海外遠征と予定が重なり残念ながら楽しみにしていたサイクルフェスタ参加は出来ませんが、
いよいよ日本にパラリンピックがやってきます。
1964年の東京大会は日本を大きく変えました。

2020年の東京大会は、

「すべての人が自己ベストを目指し（全員が自己ベスト）」、「一人ひとりが互いを認め合い（多様性と調和）」、「そして、未来につなげよう（未来への継承）」を3つの基本コンセプトとし、史上最もイノベーティブで、世界にポジティブな改革をもたらす大会となっています。まずはフェスタから、人々が多様性と調和の重要性を改めて認識し、共生社会をはぐくむ契機となるようなイベントとなるよう思う存分楽しんで、みなさんのパワーで盛り上げて下さい。サイクルフェスタの開催に御尽力をいただきましたすべての皆様に深く感謝を申し上げますとともに、ごあいさつとさせていただきます。

ネイルを楽しんでください！！

(社) シニアチャレンジドメンタルビューティー協会

当協会は、ネイルサロンに行けない高齢の方・障害をお持ちの方のもとへ訪問し、
ネイル施術を行っています。

昨年度、ご縁をいただき「フットサル＆サイクルフェスタ」にネイルで参加させていただきました。
フットサルやおもしろ自転車の合間に、カラフルな爪を喜んでいただき、参加した私たち福祉ネイリストも楽しい時間を過ごせました。
また、主催者様はじめ、元Jリーガーの方や多くのボランティアスタッフ様も温かくお声をかけてください感謝いたします。

嬉しいことに本年度も参加させていただく事になりました。昨年以上に喜んでいただける様、ネイルの準備も万端です！とても楽しみにしてあります。

☆今年はチアダンスチーム「ハッピースマイル」が登場します！